
Kuh «Rosa»

Für mich steht die Kuh symbolisch für ein vernünftiges 
Leben. Eine Kuh frisst Gras (Heu) und liefert Milch. Ein 
Nahrungsmittel, von dem wir Menschen leben könnten.

Der Kuh ist es egal, wo sie dieses Gras frisst. Kühe sind 
nicht wählerisch, sie kennen keine Landesgrenzen, 
keine Gier. Sie Produzieren unter den härtesten 
Bedingungen Milch – einfach Milch! Etwas anderes 
können sie nicht und müssen sie auch nicht.
Dabei sind es doch sehr sensible Tiere, die nicht einfach 
unter Druck «arbeiten». Der Mensch muss sich 
anstrengen um ihnen zu genügen. Wer respektvoll mit 
ihnen umgeht, wird auch entsprechend «ernten».

Die Kuh für mich der Inbegriff für das Leben. Jeder soll 
das machen (produzieren) was ihm genetisch zusteht. 
Dies aber kompromisslos.
Auch ein Apfelbaum wird nichts anderes produzieren als 
Äpfel!
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